

«Dans un monde où même le luxe devient un produit de masse, il est primordial de conserver l'individualité des bijoux. En tant qu'artisans, c'est ce que nous nous efforçons de proposer à nos clients», explique Marc Jenni, horloger à Denges. Sa collègue, Stéphanie Grognez, bijoutière, et lui-même, y sont installés depuis un an et se réjouissent d'ouvrir leurs portes pour faire découvrir leur passion. «Je suis fier que le canton valorise les métiers artisanaux, c'est une première! C'est une magnifique opportunité, car tous les métiers manuels méritent d'être présentés. Dommage que je ne puisse pas moi-même aller observer mes confrères, plaisante Marc Jenni.

Les activités manuelles n'ont pas toujours bonne réputation et cela nous tient à cœur de montrer en quoi notre travail consiste vraiment», poursuit-il.

Ce charmant duo se distingue par son savoir-faire pointu et surtout le fait qu'à défaut des bijoutiers-horlogers les plus courants, ce sont ici une bijoutière et un horloger qui unissent deux talents distincts. Création, transformation, pierre, bois, métal, perles avec lesquelles Stéphanie Grognez s'amuse, sont autant de gages de la polyvalence de cette bijoutière.

Le contact humain est en partie ce qui différencie les artisans des grandes chaînes de production. C'est aussi pour

quoi ils ont choisi de recevoir leurs clients directement dans leur atelier. «Quand nous entrons dans une boutique, les vitrines sont toujours des façades qui ne témoignent pas des réelles conditions de fabrication. Chez nous, les gens peuvent voir l'artisan travailler. Quand ils découvrent l'environnement, les clients comprennent mieux le travail qu'il y a derrière le bijou, et l'apprécient plus, affirment les joailliers. L'atelier peut paraître abrupt, mais on y découvre deux humains qui font un travail artisanal et qui attendent que les gens les interrogent et participent à leur univers.» Un message qui invite les curieux à poser de nombreuses questions. ◊



Marc Jenni et Stéphanie Grognez prennent la pose devant l'établi de la bijoutière. SAMUEL FROMHOLD